

吹奏楽部 夏季合宿（山梨県河口湖）陣中見舞い と
令和元年度 第59回 東京都立高等学校 吹奏楽コンクール
BI組 見事 金賞受賞！
令和元年8月10日（土）～15日（木）府中の森芸術劇場

8月3日、吹奏楽部夏季合宿の陣中見舞いに山梨県に行ってきました。
自然が豊かな環境の中で、顧問の先生方のご指導の下、規則正しい^{しほくしや}宿舍生活と、緊張感のある真剣な練習を見学して、私は感心しました。

私は、長年、陸上競技部の顧問として指導してきましたが、妥協をしない、理想の音と強固なチームワークを構築するよう導こうと指導している先生方や外部指導員のコーチ、そして、そのアドバイスにこたえようとする部員達に、運動部に通じる、いや、それ以上の真剣勝負を観ました。私自身、練習を見学していて、思わず背筋を正して演奏に聴き入りました。

8月14日 府中の森芸術劇場：ドリームホールで、令和元年度第59回東京都立高等学校吹奏楽コンクールが開催され、我が吹奏楽部は、〇〇先生指揮の下、並み居る強豪校の中、BI組で「**金賞**」を受賞することができました。私も会場で演奏を拝聴しましたが、見事なものでした。

日頃の努力が実を結びましたね。本当におめでとうございます。

また、10月6日に行われる府中市民体育大会の開会式での演奏の招待状が届いているそうです。こういった依頼は励みになりますね。今後の活躍を期待しています。



▲ 夏季合宿（宿舎とホール）
▼ 練習の様子



▲ 練習の様子
▼ 練習の様子

